

# La boucle des Belles Filles : randonnée sportive entre légende, forêt et chaumes

La boucle des Belles Filles, au départ de la scierie Demouge à Lepuix, dernier village du Territoire de Belfort avant d'attaquer la montée vers le Ballon d'Alsace, propose une randonnée pédestre sportive de 9,53 km au cœur des Vosges comtoises.

Balisée par un disque rouge, cette boucle variée alterne sous-bois ombragés, pelouses sèches, torrents, panoramas et lieux chargés d'histoire.

Le sentier longe le ruisseau

des Belles Filles, longe une partie de l'étang du même nom, grimpe jusqu'à La Planche des Belles Filles (1 085 m) et traverse la chaume du Querty.

Classée difficile, cette randonnée demande une bonne condition physique, avec un dénivelé positif de +558 m. Comptez environ 4 h 20 pour compléter ce circuit exigeant mais spectaculaire qui offre une vue imprenable sur les ballons, au retour garanti vers le point de départ.

● Michael Desprez



**La boucle des Belles Filles permet de découvrir les ballons des Vosges comtoises.** Photo Michael Desprez